

JUEGOS, TALLERES Y ESPECTÁCULOS MARCARON LA JORNADA EN DISTINTAS CIUDADES:

## Chile celebró el Día del Niño con actividades y panoramas a nivel nacional que incluyeron museos, teatro y deportes

J. HERRERA C.

Este domingo, miles de familias en todo Chile se volcaron a celebrar el Día del Niño con panoramas y actividades especialmente pensadas para los más pequeños.

Si bien en Santiago, por ejemplo, el día estuvo con bajas temperaturas y nublado, no fue suficiente motivo para restarse de disfrutar de la jornada: museos, plazas, centros comerciales, cines y otros

espacios recreativos ofrecieron una amplia gama de eventos que fueron desde *shows* de música y teatro infantil, hasta ferias, talleres y actividades deportivas, muchas de estas gratuitas.

El Museo Interactivo Mirador (MIM), ubicado en San Miguel, implementó entradas gratuitas, reservadas de manera *online* con anticipación. El recinto realizó ayer conciertos en vivo de las bandas Tikitiklip y Los Patapelá, además de varios talleres para los

niños, junto con la apertura de la nueva muestra temporal del Museo del Juguete Chileno UC.

### Celebración en todo el país

Además, varios municipios a nivel nacional organizaron jornadas abiertas con juegos, espectáculos y cuentacuentos. En regiones, la tónica se repitió con celebraciones al aire libre, recorridos, festivales y actividades comunitarias.

En Arica, el Parque Centenario fue el centro de las actividades que incluyeron zona de juegos, espectáculo de *cosplay*, concursos y pintacaritas. En la Plaza de Armas de La Serena, en tanto, se realizaron juegos, un *show* infantil, actividades circenses y un pasacalle.

En Valparaíso, en Mercado Puerto se llevó a cabo la celebración durante el fin de semana con juegos, cuentacuentos, teatro, talleres, ferias y otras actividades.

El Teatro Municipal de Chillán ofreció de manera gratuita la obra musical "Orélie: el rey sin reino", y en Concepción



**CULTURA.**— El Museo Interactivo Mirador ofreció una jornada gratuita para disfrutar con los más pequeños.



**CELEBRACIÓN.**— Conciertos en vivo, talleres y nuevas muestras fueron parte de las actividades en el MIM.



### Recreación.

En distintas zonas del país, las familias aprovecharon de disfrutar al aire libre junto con los niños actividades deportivas y de entretenimiento.

de 30 pilotos nacionales.

"Ven con tu mejor disfraz" se llamó la actividad que hizo la Municipalidad de Puerto Montt en su frontis para celebrar la jornada, que también sumó juegos, ligas deportivas, zumba *kids* y pintacaritas.

Aunque el Día del Niño tiene su origen en la promoción de los derechos y el bienestar de la infancia y fue proclamado por la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU) el 14 de diciembre de 1954, en la práctica y a nivel mundial se ha convertido en una jornada que combina diversión, regalos y momentos en familia.

el Teatro Biobío estreno la película "Hola, Frida", que narra la infancia de la artista Frida Kahlo.

En Temuco, en el estadio municipal Germán Becker se realizó una carrera de *street karting* en la que participaron más